

JORNADA CULTURAL. El Prof. Julio Napoleón Escalante, nombre con el que ha sido nominada la IV Jornada Cultural del Complejo Educativo "Andrés Bello", corta la cinta simbólica,

dando por inaugurado el evento. Observan: alumnos y el subdirector y director del centro de estudios, Prof. Jesús Castillo Villegas y Lic. Guillermo Escobar Hernández, respectiva-

Dejen a F.A. al margen pide a partidos políticos

Que dejen al Ejército al margen de su disputa electoral, "para que las elecciones presidenciales sean limpias", pidió a los partidos políticos el

ministro de Defensa. El general Carlos Eugenio Vides Casanova, enfatizó que la Fuerza

Armada garantizará comicios libres y puros, así como el respeto a los resultados, "gane quien gane", a fin de que no haya necesidad de guerrilla de izquierda o de derecha. Tal aseveración la

-Pasa a la página 68-

Inaugurada Secretaría de Cámaras Construcción CA

inaugurada antenoche la sede de la Secretaría General de la Organización Regional de Cámaras de la Construcción de Centro América.

Los actos se realizaron mos que en los países en el local de la Cámara Salvadoreña de la Cons-

En solemne acto, fue trucción (CASALCO), la cual ha sido nombrada sede de la Secretaría.

En el acto, el Ing. Carlos H. Cromeyer, presi-dente de CASALCO, ma-nifestó: "No comprende-

-Pasa a la página 69-

Jurado ayer a 4 acusados en muerte Rolando Chahín

lo Penal, instaló ayer la vista pública del juicio contra cuatro acusados en la muerte del Ing. Rolando Chahín.

El cadáver del profesional fue encontrado el 11 de febrero de 1987, acribillado a balazos

El Juzgado Séptimo de dentro de un vehículo de su propiedad, en la carretera que de esta capital conduce al Penal La Esperanza (Mariona).

Por este crimen comparecieron en el banquillo de los acusados los si-

-Pasa a la página 68-

AL CERRAR la edición

-(Información en página 55)

'Cóndor II' no es un arma estratégica de Argentina

"Cóndor II" no es un arma estratégica, sino un vector capaz de transportar carga útil al espacio, afirma la Embajada de Argentina en San Salva-

Se refiere dicha representación diplomática, a informaciones difundidas por agencias internacionales noticiosas relacionadas con la participación

de esa nación suramericana en un desarrollo conjunto con países del Medio Oriente, para la construcción de misiles de alcance intermedio.

La Embajada aclara, que el Proyecto "Cóndor II" no es un arma estratégica, sino un vector capaz de transportar una carga ultil al espacio, con lines

Pasa a la pagina 13 Ayuda a microempresa CA para su desarrollo, pídese

Un llamado a los organismos finan-cieros del país, para que dejen de especular y busquen rentabilidad justa con objetivos sociales claramente establecidos, hizo ayer el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Per-

El llamado se centra, dijo, en el hecho de que en Centroamérica el sec-

Lucha del PCN será por el respeto a persona humana

Cuando se vulneran los derechos fundamentales del hombre, no puede decirse que existe

democracia y el PCN luchará por el respeto a la persona humana.

Así lo expresó ayer el candidato a la Presidencia por el Partido de Conciliación Nacional (PCN), Dr. Rafael Morán Castaneda, durante el desarrollo de la Asam-

-Pasa a la página 23-

en la actividad económica de la región y permanece marginado, sin poder despegar porque no es sujeto de crédito, como ocurre con el sector formal.

Acceso a la Banca

Para el Ing. Perdomo, la Banca

debe abrir sus puertas v permitir a la microempresa su propio desarrollo, con lo que se logrará absorber mano de obra cesante y tener el nivel debido para poder competir entre sí.

La justicia en todos los órdenes es el nuevo nombre de la paz y el desarrollo, expresó el Ing. Perdomo a los delegados centroamericanos que analizan hasta hoy, en esta capital, proyectos

-Pasa a la página 19-

El cáncer precoz de la mama puede ser curado

El diagnóstico precoz del cáncer de la mama, es importante hacerlo en sus inicios para poder curarlo completamente, dijo el Dr. Julio García.

El profesional disertó sobre ese tema en el "Simposio sobre trata-miento de ese tipo de cáncer", que se realiza

en esta capital.

El Dr. García, de origen cubano, es presidente de la División Hispana de la Sociedad Americana del Cáncer y vino invitado a nuestro país por el Instituto del Cáncer de El Salvador y la Liga

-Pasa a la página 13-

Eleonora Phillips fue absuelta por el jurado

La libertad de Eleonora Phillips, acusada de asesinar a su segundo esposo, Sr. Wilfredo López Tobar, emitió un tribunal de conciencia ayer en horas de la madrugada.

Eleonora Phillips fue llevada al banquillo, acusada de ser la autora intelectual de la muerte del Sr. Wilfredo López Tobar, Jefe de Personal de RASA, en Acajutla.

Los hechos ocurrieron el 2 de enero de 1985, en la carretera a Comalana. cuando la víctima se dirigía al Aeropuerto El Salvador, de donde partiría

-Pasa a la página 70



-Foto de LA PRENSA, por Larín.

JAPON. El odontólogo salvadoreño, Dr. Roberto Rendón Yúdice, puso en alto el nombre de El Salvador, al dictar 3 conferencias a homólogos suyos en Japón. El Prof. Tetsuo Masuda, Presidente de la Asociación de Odontólogos graduados de la Universidad de Tokio, le entrega diploma.

Pocos cambios se esperan del tiempo este fin de semana

En las perspectivas meteorológicas para el presente fin de semana, se esperan pocos cambios significativos en el estado del tiempo.

Se anuncian chubascos con tormentas eléc-



DISERTANTE. El Dr. Julio García (derecha), Presidente de la División Hispana de la Sociedad Americana Congreso Interamericano de Cirugia.



MICROSCOPIO. Un Microscopio Quirúrgico Oftalmológico, de la casa Suiza "Wild Heerburg", es presentado en el país por el Sr. Jesús Rodriguez, Consultor Técnico de dicha Tirma, para América Latina.

Contra el Cancer, disertó ayer sobre el cáncer de la mama durante el I